

Veranstalter:



Hotel Geroldswil
Huebwiesenstrasse 36
8954 Geroldswil

Vernissage:
Donnerstag 15. Mai 2014, 18.00 Uhr im Foyer Hotel Geroldswil
Herzlich willkommen!

Organisation:



Sponsoren:



Toyota-Zürich, Schlieren



Limmatfeld.ch



REPPISCHHALLEN



Abbildung Titel:
"Kind zeigend" 2001

Pappel bemalt 100/65/50 cm.
Fotografie: Silvia Luckner, Zürich

GEROLDSWIL MACHT BLAU



15. Mai bis
29. Juni 2014

EINE AUSSTELLUNG VON LILIAN HASLER

GEROLDSWIL MACHT BLAU

Dieser Titel stand schon am Anfang fest, als die Ausstellung mit Lilian Hasler geplant wurde. Wenn Geroldswil "Blau macht" bedeutet dies, dass die Künstlerin Lilian Hasler für sechs Wochen Geroldswil in ein unverwechselbares Blau tauchen wird, welches wir vielleicht nur von Yves Klein kennen können.

Das Ausstellungskonzept ist übergreifend. Bezieht das Hotel Geroldswil, den öffentlichen Raum, sowie das Gemeindehaus und gar den Eingangsbereich von Coop mit ein. Sogar das Limmattal verschmilzt im Blau zu dem Kreis 13.

Vernissage am Donnerstag 15. Mai 2014 um 18.00 Uhr mit einem Apéro im Hotel Geroldswil.

Begrüssung: Ursula Hofstetter (Spektrum) und Lilian Hasler
Gastrede: Jasmina Ritz über die Kultur im Kreis 13
Musikalische Begleitung: Bruno Sonetto (Klassische Gitarre)

Wir freuen uns, Sie zahlreich begrüßen zu dürfen.



LILIAN HASLER

ist eine der beständigsten Bildhauerinnen der Schweiz und gehört seit 1987 der Arbeitsgemeinschaft Zürcher Bildhauer (AZB) an, die ihren Sitz im Schlieremer Gaswerkareal hat.

Die Skulpturen von Lilian Hasler haben einen ganz formalen Hintergrund. Meist aus Holz und BLAU. Ihre Werke spiegeln zugleich ihren Schaffensraum wieder. Zürich. Paris. Bombay.

Abbildung: "Hysteria" III. 2005 Linde bemalt 40/210/40 cm. Fotografie: Silvia Luckner, Zürich